



Marietta Winkler, DSA

ist personzentrierte Psychotherapeutin, Ausbilderin und Ausbildungsleiterin der APG.IPS. Außerdem ist sie ausgebildete Sozialarbeiterin, eingetragene Mediatorin, Supervisorin und psychotherapeutische Gutachterin. Sie ist Mitgründerin der PCA - Person Centred Association in Austria. European Certificate as Psychotherapist for Person-Centred and Experiential Psychotherapy. Sie hat viele Jahre in der Ombudsstelle der Erzdiözese Wien für Opfer sexuellen Missbrauchs in der Kirche mitgearbeitet sowie in den Beschwerdestellen und Schlichtungskommissionen des WLP und der VÖPP. Mitgründerin von THUJA-Verein für frauenspezifische Sozial- und Psychotherapie. Langjährige Mitarbeiterin der Frauenberatungsstelle Wien. Seit 2007 Lehrbeauftragte der Sigmund Freud PrivatUniversität

is a person-centered psychotherapist and works as a trainer and training manager at the APG.IPS. She is cofounder of PCA - Person Centred Association in Austria and has a European Certificate as Psychotherapist for Person-Centred and Experiential Psychotherapy. She is also a trained socialworker, a mediator and a supervisor For many years she worked at the Women Counseling Service Frauen* beraten Frauen* as well as at the ombudsman of the archdiocese of Vienna for sexual abuse victims. She was a member of the ethic commission of the WLP and the VÖPP. She is cofounder of THUJA, association for female-specific social- and psychotherapy.

Schwerpunkte der Lehre

Gender Themen und feministische Ansätze

Ethische Fragen in der Psychotherapie

Gesellschaftspolitische Fragen